

Vor Kurzem wurde bei der Stadtverwaltung ein neuer Personalrat gewählt. Dem gehören folgende Mitglieder an:

Karsten Töpel, Nico Meints, Dieter Hülse, Inke Brumme, Dennis Rieken, Annett Kunz, Kerstin Junior.

In seiner konstituierenden Sitzung hat der Personalrat Herrn Karsten Töpel aus dem Fachbereich „Bauen“ zu seinem Vorsitzenden gewählt.

Ein erstes Abstimmungsgespräch zwischen Dienststellenleitung mit Frau Müller, mir und dem Personalrat hat bereits stattgefunden.

Gemeinsam gehen alle von einer weiterhin guten und harmonischen Zusammenarbeit zum Wohle aller Beschäftigten der Stadt Schortens aus.